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VERBALE DEL CONSIGLIO DI DIPARTIMENTO 

FARMACO-CHIMICO UNIVERSITA' DEGLI STUDI DI 

BARI DEL GIORNO 14  MARZO  2008 

Il giorno 14 marzo  2008 alle ore 16  si riunisce il Consiglio 

del Dipartimento Farmaco-Chimico dell'Università di Bari 

nell'aula Magna della Facoltà di Farmacia, come da regolare  

convocazione  del 4/3/08 da parte del direttore prof. Carlo 

Franchini  per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione Verbale Consiglio Dipartimento del  

24/1/2008 

2) Comunicazioni 

3) Ratifica Verbale   di  Giunta 

4)  Approvazione Bilancio  Consuntivo   Anno  2007 

5) Richieste di assegni per la collaborazione ad attività di 

ricerca 

6)Varie ed eventuali 

Sono presenti:prof Altomare, prof. Avato, prof. Berardi, prof. 

Carotti, prof. Di Nunno, prof. Franchini, prof. Natile, prof. 

Perrone, prof. Campagna, prof. Colabufo, prof. Corbo, prof. 

Franco, prof. Latrofa, prof. Leopoldo, prof. Loiodice, prof. Luisi, 

prof. Tortorella, prof. Vitali, dr. Argentieri, dr. Arnesano, dr. 

Carocci, dr. Catalano, dr. De Candia, dr. Fracchiolla, dr. Intini, 

dr. Lacivita, dr. Laghezza, dr. Laquintana, dr. Leonetti, dr. 

Lopedota, dr. Mallamaci, dr. Mandracchia, dr. Nicolotti, dr. 

Palluotto, dr. Perna, dr.M.G.Perrone, dr. A.Trapani, dr. Vitale, 

dr. Di Masi, sig. Mastropasqua, sig.ra Italiano. 

Sono assenti giustificati: Ferappi, Florio, Trapani, Capriati, 
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Carrieri, CellamareS., De Laurentis, Ferorelli, Lentini, Ottolino, 

Scilimati, Catto, Cutrignelli, De Gennaro, De Nora, Rosato. 

Sono assenti ingiustificati Maresca, Pacifico, Armenise, 

Carbonara, Cellucci, Cianciarulo,  Giovine, Margiotta,  

Constatata la presenza del numero legale, il Direttore del 

Dipartimento dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione 

dei punti all'ordine del giorno. 

Il segretario verbalizzante è il segretario amm.vo sig.ra Maria 

Italiano. 

1) Approvazione verbale Consiglio Dipartimento del 

24/1/2008 

Il Direttore comunica che il verbale della seduta del Consiglio di 

Dipartimento del 24/1/2008, per motivi tecnici non è pronto per 

l’approvazione.  

2) Comunicazioni 

a) Il Direttore comunica che il Rettore ha inviato Copia 

Definitiva del Codice Etico e pubblicazione sul sito web 

dell’Università.  

b) Avviso pubblico per la selezione di esperti Fondo Sociale 

Europeo PON 2007/20013 

c) Assegnazione Dotazione Ordinaria di Funzionamento 

Esercizio Finanziario – Anno 2008 

d) Delibera del S.A.,  che i Dipartimenti e le Facoltà possono 

avere previa autorizzazione  un proprio logo unitamente al logo 

dell’Università. 

e)Sollecito del Rettore per la pubblicazione sul sito web 

dell’Università del verbali delle adunanze del rispettivi Consigli. 
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Il Direttore comunica che il Dipartimento Farmaco-Chimico ha 

già ottemperate alle suindicate disposizioni avendo pubblicato 

sul sito tutti i verbali approvati e relativi all’anno 2007. 

3) Ratifica Verbale di Giunta 

   Il Direttore comunica che la Giunta ha completo il lavoro di 

sistemazione delle attività svolte dalle unità di personale tecnico-

amministrativo assegnate al Dipartimento. 

La Giunta ha dovuto affrontare un lavoro complesso, legato al 

lungo arco di tempo trascorso dalla attribuzione delle vecchie 

mansioni, pratica ormai sospesa da alcuni anni in quanto in fase 

di definizione il Regolamento di Funzionamento delle strutture 

Dipartimentali. Tale Regolamento, infatti,  prevede al suo interno 

la definizione dei Servizi e settori necessari al funzionamento di 

ciascuna struttura e di conseguenza consente una organica e 

compatibile attribuzione di incarichi e responsabilità a ciascuna 

unità. 

Il suindicato lavoro ha presentato ulteriori complessità legate ai 

numerosi cambiamenti di attività e mansioni che si sono 

verificate nel corso degli anni, dovuti allo scarsissimo numero di 

unità di personale tecnico-amministrativo presenti nel 

Dipartimento. Molte unità di personale hanno dovuto, infatti, 

procedere spesso alla copertura estemporanea di mansioni 

rimaste scoperte per assenze giustificate del personale addetto o a 

causa di pensionamenti a cui non ha corrisposto nessuna 

sostituzione. 

Il Direttore passa quindi ad illustrare il risultato del lavoro svolto 

dalla Giunta, attraverso la proiezione della tabella dei Servizi e 
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settori approvata nel Consiglio di Dipartimento del 24.01.2008, 

su cui si è proceduto ad inserire i nomi di ciascuna unità 

operativa per ciascun Servizio e settore. 

La razio che ha sempre guidato la Giunta è stata quella di 

rispettare le professionalità acquisite dal personale e di attribuire 

mansioni e responsabilità compatibili con i livelli e le qualifiche 

di ciascuna unità. 

La posizione presa dalla Giunta prevede, in questa prima fase di 

applicazione del nuovo Regolamento di Funzionamento del 

Dipartimento, di non procedere all’assegnazione di responsabilità 

di area per le quattro aree previste nello schema adottato del 

Dipartimento, ad esclusione dell’area Amministrativa il cui 

coordinamento è attribuito al Segretario Amministrativo, Sig,ra 

Italiano Maria. 

Dopo ampia discussione il Consiglio ratifica e fa propria la 

delibera assunta dalla Giunta e approva all’unanimità la 

attribuzione di responsabilità e attività come riportati nella 

allegata tabella. 

Esce il prof. A.Latrofa 

4) Approvazione Bilancio Consuntivo Anno 2007 

Il segretario amministrativo illustra il Conto Consuntivo Anno 

2007 ed il Direttore commenta la relazione ad esso allegata. (da 

pag. 15 a pag. 60) 

Dopo aver acquisito vari chiarimenti ed approfondito alcuni 

aspetti riguardanti il  nuovo regime di contabilità di cassa e 

competenza, si mette in votazione il Bilancio Consuntivo 

dell’anno  2007.  
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Il Consiglio approva all’unanimità. 

5)Richieste di assegni per la collaborazione ad attività di 

ricerca 

Il direttore ricorda che in base al regolamento per le richieste 

di assegni di ricerca, ciascuna domanda deve essere prima 

vagliata dal Consiglio di Dipartimento, il quale dovrà attestare la 

coerenza dei progetti presentati, con la programmazione 

scientifica del piano annuale delle ricerche per il 2008, approvato 

dal Consiglio di Dipartimento.  

Si esaminano quindi le  varie  richieste presentate dai 

ricercatori afferenti alla struttura:  

a) area Farmaceutica-Veterinaria: 

1) prof. F. Berardi: “Sintesi e studio delle affinità recettoriali 

di nuovi analoghi del  ligando sigma-2 ad attività antitumorale  

PB28 ” 

nuovo assegno: due anualità 

2) prof. A .Carotti: “Progettazione razionale di nuovi 

inibitori enzimatici di iston deacetilasi e di metallo proteine 

di matrice” 

nuovo assegno; due annualità  

3) prof. A. Carotti: “Progettazione e sintesi di inibitori 

enzimatici quali potenziali agenti antitumorali e 

neuroprotettivi” 

rinnovo precedente assegno: due annualità 

4) prof. A. Carrieri: “Progettazione in silico di nuovi ligandi 

del recettore delle chemochine  quali potenziali agenti anti-

HIV” 
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nuovo assegno: due annualità 

5) prof. C. Franchini: “Sintesi valutazione farmacolgica, 

biofarmaceutica e tossicologia di nuove molecole bloccanti 

dei canali del sodio voltaggio dipendenti utili nel trattamento 

del dolore neuropatico”  

    nuovo assegno:  due annualità 

6) prof. R. Perrone: “Modificazioni strutturali su composti 

arilpiperazinici per modularne l’attività verso alcuni recettori 

del S.N.C. coinvolti in stati patologici quali la depressione, 

l’obesità, nel controllo dei ritmi circadiani ed in altre 

patologie del S.N.C.”  

nuovo assegno: due annualità 

7) prof. A. Scilimati: “Sviluppo di nuovi ligandi dei recettori 

adrenergici”  

nuovo assegno: due annualità 

8) prof. P. Tortorella: “Progettazione, sintesi e valutazione 

biologica di nuovi inibitori selettivi di metalloproteasi di 

matrice” 

rinnovo precente assegno:  due annualità 

b) Area Chimica 

9) prof. S.Florio: “Studio della preparazione, delle          

caratteristiche strutturali e della dinamica  in soluzione di 

ossiranil anioni e loro utilità nella formazione stereoselettiva  

del legame carbonio-carbonio. 

nuovo assegno: due annualità 

10)prof. G. Natile: “Studi spettroscopici su cellule                 

dell’interazione tra farmaci antitumorali e biomolecole” 
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 nuovo assegno: due annualità 

c) Area Medica 

11) prof. C.Vitali: “Attività sinergica antimicrobica di 

prodotti vegetali e antibiotici di sintesi, nei confronti di 

biofilms di microrganismi sia batterici che fungini, con 

particolare riguardo a specie apparenti al genere Candida”.  

 nuovo assegno: due annualità  

Constatato che le tematiche sulle quali sono stati richiesti gli  

assegni di ricerca sono perfettamente coerenti con il piano 

annuale delle ricerche del Dipartimento Farmaco-Chimico, le 

suddette richieste vengono approvate all’unanimità. 

Il Consiglio approva 

d) Ribando assegno di ricerca 

Il Direttore comunica che il prof. Perrone, chiede che le due 

annualità per rinnovo dell’Assegno di Ricerca della dr. Contino, 

attribuite dall’Amministrazione all’Area 07 per un rinnovo, siano 

utilizzate per indire un  nuovo bando per l’attribuzione di un 

nuovo assegno  di ricerca come di seguito specificato: 

Responsabile scientifico: Prof. Roberto Perrone 

Titolo della ricerca: Sintesi e valutazione biologica di ligandi in 

grado di revertire la farmacoresistenza indotta da trattamento 

chemioterapico. 

Durata totale dell’assegno in anni due 

Valutata la coerenza della ricerca con le tematiche svolte nel 

Dipartimento, il Consiglio approva all’unanimità 

6) Varie ed eventuale 
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a) Installazione distributori automatici progetto “Frutta-

Snak” 

Il Direttore legge la richiesta pervenuta dalla “Ditta Frutta Pronta 

srl”- Roma, in cui si chiede l’autorizzazione per l’installare un  

distributore automatico di frutta fresca, secondo le indicazioni di 

un progetto approvato dal Ministero della Pubblica Istruzione, 

nell’aria dove sono presenti altri distributori.  Dopo ampia 

discussione, considerato che: a) nella suddetta area del corridoio 

aule della Facoltà di Farmacia sono presenti, da anni, vari 

distributori automatici di caffè e bevande e che viene offerto un 

servizio molto utile per la gran massa di studenti presenti alle 

lezioni (circa 3.000 iscritti) della Facoltà di Farmacia; b) tale 

servizio è stato, in generale, sempre funzionante e con riscontri 

positivi da parte dell’utenza studentesca; c) da qualche tempo ci 

sono problemi di sovraccarico di linea elettrica per l’elevato 

numero di macchine presenti; d) da informazioni assunte dal 

Direttore, non vi è una normativa quadro d’Ateneo sulla 

regolamentazione tali servizi, il Consiglio delibera di inoltrare 

richiesta di chiarimento agli Organi di Governo, su quali 

procedure adottare per regolamentare il servizio. Il Consiglio, 

inoltre, convinto che sia opportuno assumere una posizione 

unitaria per tutti i distributori presenti nei vari plessi dell’Ateneo, 

da mandato al Direttore di concordare con la Direzione 

Amministrativa la risposta da fornire alla suddetta azienda 

“Frutta fresca s.r.l.”.  

b)Richieste Borse di studio per attività di ricerca post-

dottorato 
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Il Direttore informa che entro il 31 marzo 2008 devono essere 

trasmesse all’Area Formazione Post-Laurea – Settore I Dottorato 

di ricerca le proposte di richieste di borse di studio per attività 

post-dottorato. Dopo breve discussione il Consiglio, sentito il 

parere del relativo Collegio dei Docenti delibera all’unanimità: 

-di richiedere nr. 2 Borsa di studio per attività di ricerca post-

dottorato per il  Dottorato in “Scienze Farmaceutiche” con 

Sede amministrativa presso il Dipartimento Farmaco-Chimico 

– Bari. (all. scheda compilata in ogni sua parte  per la richiesta 

della suindicata borsa post-dottorato) 

Il Consiglio unanime approva  

-di richiedere nr. 1 Borsa di studio per attività di ricerca post-

dottorato per il Dottorato in “Sintesi Chimica ed Enzimatica 

Applicata”  Sede amministrativa presso il Dipartimento 

Farmaco-Chimico – Bari. (all. scheda compilata in ogni sua 

parte per la richiesta della suindicata borsa post-dottorato). 

     Il Consiglio unamine approva. 

c) Borsa di studio dott.ssa M.Contino 

   Il direttore comunica che alla dott.ssa Maria Alessandra 

Contino è stata concessa  dalla Ditta Perkin-Elmer  una Borsa di 

studio.  

   La suidincata dott.ssa  svolgerà la sua attività di ricerca nei 

laboratori  del Dipartimento tutor il prof. Nicola Colabufo. 

d) Commissione  giudicatrice – Contratto co.co.co 

   Il Direttore informa che è stato indetto un concorso per 

l’attribuzione di nr. 1 contratto co.co.co.. 
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   Ai sensi dell’art. 7 D.R.nr. 10917, il Consiglio deve procedere 

alla indicazione  della Commissione preposta alla valutazione dei 

titoli. 

   Per quanto sopra il Consiglio procede alle seguenti 

designazioni:  

- Prof.  Angelo Carotti 

- Dott. Francesco Leonetti 

- Dott. Marco Catto 

- Sig. Giovanni Cellamare – segretario verbalizzante 

e)Commissione giudicatrice – contratto occasionale 

Il Direttore informa che è stato indetto un concorso per 

l’attribuzione di nr. 1 contratto  occasionale 

   Ai sensi dell’art. 3 D.R.12898, il direttore  deve procedere alla 

nomina della Commissione preposta alla valutazione dei titoli. 

   Per quanto sopra il direttore comunica al Consiglio le seguenti 

designazioni.  

- Prof.  Angelo Carotti 

- Dott. Francesco Campagna 

- Dott. Fausta Palluotto 

- Sig. Giovanni Cellamare – segretario verbalizzante. 

f) Parere modfica dell’art. 44 punto 7  e art. 48 punto 2 dello  

Statuto dell’Università di Bari  

Il Direttore comunica che è arrivata richiesta del Senato 

Accademico perché il Consiglio di Dipartimento si esprima sulla 

modifica dello Statuto dell’Università di Bari che consiste nella 

modifica dell’art. 44  comma 7 e dell’art. 48 comma 2 . 
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   Dopo ampia discussione, il Consiglio non  esprime nessun 

parere ed auspica che si riveda  nel più breve tempo possibile  

tutto il Regolamento Generale di Ateneo per  evitare ulteriori 

modifiche  a macchia di leopardo. 

La seduta è tolta alle ore 18.45. 

Il Segretario      Il Direttore 

(Sig.ra Maria Italiano)   (Prof. Carlo Franchini) 


